

11 de octubre, 2024

## Mamá Lea Godallier: "Así me divido entre la pista y la familia. ¿Mi hijo? ¡Un futuro campeón de pádel!"

"*El proyecto de mi vida.*" Cinco palabras, lágrimas en los ojos y una voz entrecortada por la emoción. Así describe **Lea Godallier** su mayor alegría: convertirse en madre. A principios de año, dio a luz a su primer hijo, Manoa. Y desde entonces, todo cambió, como es normal cuando en casa aparecen la cuna, los biberones, los pañales y todo lo demás. Una (merecida) pausa en sus compromisos competitivos, luego el regreso a las pistas de pádel en junio en el **P2 de Burdeos** junto a Charlotte Soubriè. Poco después, en julio, llegó la emoción de los **FIP European Championships** en Cagliari, donde además jugó partidos impresionantes. A los treinta años no es fácil, pero evidentemente la mente y las piernas de Lea riman con pádel, y no le llevó mucho tiempo recuperar la sensación en la pista. Y no solo eso, casi como un homenaje a las mamás con raqueta, tan solo dos meses después, en agosto, ganó en Italia la **FIP Rise Villa Mercedes Cup** en Frascati, a dos pasos de Roma. ¿Adivinen con quién formó pareja? Con otra jugadora mamá, la italiana **Giulia Sussarello**. Encontrarse con Lea con Manoa en brazos, ahora la mascota del circuito y siempre en el centro de los mimos de sus colegas, es siempre un toque de emoción, porque a la potencia y evidente personalidad en la pista se le asocia una imagen inédita de gran dulzura en el rol de mamá. Mamá Lea.

Zurda, originaria de Papeete, en la Polinesia Francesa, junto a su 'colega' **Alix Collombon**, Godallier representa la esperanza francesa en los **FIP World Padel Championships**, que se celebrarán en Doha a finales de mes. Y este año, la acompañará en su viaje a Qatar un invitado especial. "*Desde que Manoa entró en mi vida, obviamente muchas cosas han cambiado. Veo la vida de otra manera. Cuando estoy en la pista, siempre doy el 100%, pero ahora tengo una motivación extra porque después puedo estar con mi bebé*", contó Godallier en las gradas de Roland Garros - a las redes sociales de la FIP, [aquí el enlace](#) -, donde, en pareja con la italiana **Giorgia Marchetti**, llegó a la segunda ronda del **Greenweez Paris Major Premier Padel**, antes de ceder en tres sets ante las españolas mejor clasificadas **Sara Ruiz Soto y Carla Mesa Salazar**.

Lograr conciliar el trabajo con el cuidado de un hijo es una tarea ardua, más aún si hay que viajar por todo el mundo. Pero Lea, que no es la primera jugadora de pádel en convertirse en madre y no será la última, parece haberlo logrado bastante bien, gracias también a una pequeña "ayuda": "*Necesito tener a mis padres a mi lado, junto a mi pareja, porque alguien de la familia tiene que cuidar de Manoa. Claro, todo ha cambiado y, a nivel organizativo, todo es más complicado, pero hasta ahora lo hemos manejado bastante bien*". Y quién sabe, quizás algún día Manoa siga los

pasos de mamá Lea: *"En el futuro hará el deporte que quiera. Obviamente, sería mejor si se convirtiera en campeón de pádel. Toda nuestra vida está dedicada a este deporte, tanto la mía como la de mi pareja, así que sería mejor que jugara al pádel, sin duda"*.

Un comentario final inevitable sobre el evento que la verá como protagonista junto a **Alix Collombon, Jessica Ginier, Carla Touly, Charlotte Soubrie, Lucile Pothie, Camille Sireix y Fiona Ligi: los FIP World Padel Championships**. *"Queremos hacerlo mejor que en el último Mundial, donde terminamos en séptimo lugar. Nuestro objetivo es terminar entre los cuatro primeros"*. Para alegría de todos los franceses, empezando por el pequeño Manoa.

\*\*\*\*

Press contacts:  
International Padel Federation:  
[press@padelfip.com](mailto:press@padelfip.com)

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

